

EL REPUBLICANO

ORGANO DEL PARTIDO REPUBLICANO DE ALICANTE

Plaza de Toros de Alicante



Gran Corrida de Novillos-toros

Para el 12 día de Agosto de 1906

Se lidiarán CUATRO HERMOSOS NOVILLOS-TOROS de la acreditada ganadería ALEAS, (del Colmenar), por los aplaudidos diestros

GALERITO Y JAQUETA

Con sus correspondientes cuadrillas de picadores y banderilleros.

Todo es morir

Expulsados de su país por la miseria, iban los emigrantes á la tierra de promisión americana. Dejaban atrás el fantasma del hambre, y la esperanza precedía su ruta, batiendo las alas sobre el mar azul. El trasatlántico, sucesor de aquellos bergantines negreros que pasearan por los océanos las desesperaciones esclavas, navegaba solemnemente, con su vientre henchido de humana mercancía. El rebaño de la emigración amontonábase junto á los equipajes, promiscuando sus dolores y sus lacrimas bajo la mirada vigilosa del sobrecargo. ¡Más carne para la pampa americana, para los hacendados panlistas, resucitadores del feudalismo! Y los residuos haraposos de las miserias meridionales alejábanse de Europa, costeando las risueñas playas levantinas, floridas y alegres como una primavera.

Ya habéis sabido la catástrofe. Un bajío que abre, con sus submarinas cuchillas de giedra, agujeros en las cuaderñas, brechas en el maderamen. Un capitán y unos oficiales que pierden la cabeza y dejan al miedo sin guía ni freno. Y varios centenares de infelices que pugnan por salvarse, disputándose á puñaladas lanchas y botes, tiñendo el mar con la sangre de los vencidos en la atroz pelea.

Se han ahogado las mujeres y los niños. La masculinidad, enloquecida por el naufragio, impuso el privilegio de los puños vigorosos. Llegaron á tierra los que pudieron conquistar un sitio en los barcos de socorro. El resto pereció entre una sinfonía macabrá de imprecaciones, lamentos, rezos y súplicas.

Ya ha empezado el mar á devolver cadáveres. El Mediterráneo, azul y riante, lago bien amado de la risa, no quiere festines de carne pobre.

Caer aquí, en Europa todavía, cerca de las playas nativas, ó morir allá, en los abandonos del hotel de emigrantes, en las soledades de Mattogrosso, da lo mismo, aunque otra cosa creyeran, en su agonía, los infelices que besaban, locos, estampas de la Madona y retratos de mujer. Se han ahorrado meses y años de miserias atroces, de trabajo bárbaro, en terrenos feudatarios de mil plagas, en bosques vírgenes, donde la muerte acecha en infernos chacareros, emancipados de toda ley social. Y como iban sin recursos, á la buena de Dios, confiados al agente que les describiera abundancias, su porvenir no podía ser otro que el desengaño, el hambre, la muerte lejos de la patria, á seis mil leguas de la aldea querida, bajo cielos que no rieron á su infancia feliz.

Ese barco, cuya entraña degarraran los puñales del bajío, ha hecho, al hundirse, obra de misericordia. América no es tierra de promisión más que para algunas individualidades viriles. Se rinde á la caricia, brava del que, solo, sin lastre familiar, vuelve la espalda á sus lares y pasa el Océano con la vista fija en un mañana de luchas.

Su virginidad, violada cien veces, gusta de tales amantes. Pero desprecia, en cambio, la dolorida invasión de mujeres y niños, que, siguiendo al padre desesperado ó iluso, desembarcan sus debilidades, sus angustias y sus penas. Para ellos, América no tiene dulzuras, sino gestos sombríos y abandonos crueles.

España ó Italia desángranse á porfía, perdiendo vida por sus venas rotas. Los transatlánticos se llevan pueblos y aldeas, mientras los campos sicilianos y andaluces, calabreses y gallegos, quedan abandonados á su soledad estéril. Los predios, faltos de brazos, se truecan en landas sin vegetación, donde apenas una mancha verde, oasis en el desierto, señala cultivos que morirán en breve.

¿Por qué os vais, campesinos, obreros, si la patria tiene pan que ofrecer á vuestras hambres? Hay tierra para todos en la vieja Europa. La huída en busca de países le ensueño, es cobardía vergonzosa, cuando no crimen irreparable.

Hay tierra, sí. Italia y España pueden conquistar en vez de maldecirla con inútil encono. Poséenla ahora los egoísmos, las rutinas, las ignorancias. Brava y digna lucha será la que los venza. Y más vale dar la vida por la dominación del propio suelo, que rendir al mar pérfido de ignoradas cuchillas, ó á las fiebres asesinas de la pampa salvaje.

FABIÁN VIDAL

La revolución en Rusia

Imperio que se hunde

El imperio ruso lleva trazas de desaparecer del mapa político del mundo.

La agonía va á ser tremendamente trágica; pero la muerte definitiva no se hará esperar mucho tiempo.

En vano los partidarios del absurdo régimen autoocrático tratarán de resistir. La revolución avanza: la ola sube; el coloso acabará por hundirse en los abismos de sus propias aberraciones.

No hay remedio posible. Acaso hubiera podido prolongar su existencia azarosa abriendo ancho cauce á la reforma constitucional y entrando francamente en el camino de la civilización; pero el último ukase del Emperador, disolviendo la Duma, precipitará los acontecimientos, acabando por imponerse en los extensos dominios del Czar.

Aunque en lo formidable lucha de este contra sus súbditos, intervinieran Alemania y Austria con sus respectivos ejércitos, no podría contenerse la inmensa avalancha que allí se viene elaborando de tan porfada y tenaz manera.

Sucumbirán hombres y más hombres; se apretarán los tornillos del principio de autoridad; actuará la fuerza, extremándose las persecuciones y los martirios; mas por cada individuo que se inmole surgiran millares de combatientes, y hasta las piedras harán aausa común con un pueblo de esclavos, que tiene voluntad de redimirse y que aspira legítimamente á entrar en el concierto de las libertades humanas.

El intelectualismo ha hecho su camino.

Las ideas de redención predicadas por los escritores rusos en los libros, han arraigado en la conciencia de los muchedumbres. A la pronuncia teoría sucede lógicamente el hecho. Y el hecho tomando cartas de naturaleza en los talleres y en los campos, entre los obreros de las industrias y entre los siervos agrarios, no se detendrá en su vertiginosa carrera. Los dolores de muchos siglos se descuentan por horas en el calvario de la servidumbre.

Cuando el instinto popular se compeñetra de la idea consoladora de la emancipación suele ser implacable en sus justicias reivindicadoras. La venganza adquiere entonces formas siniestras de exterminio. Tras lo fatfoida silueta del cadalso, se esconde la mano del conspirador, que asesina sin piedad á los jueces que lo mandaron levantar. Tras los fusilamientos acordados por los Consejos de guerra, las explosiones destruc-

PLATERIA

DE

Francisco Ortiz

5-MAYOR-5

Se remontan alhajas antiguas á la última moda y se construyen de nuevo las que se deseen.

Se compone toda clase de objetos de oro, plata, etc.

En este establecimiento encontrará el público un completo y variado surtido en todo lo concerniente al ramo de platería.

Mayor, 5.—Alicante

Callista reputadísimo

Darán razón en la «Peluquería Modelo», Triunfo 3, frente al Bazar López, y el Hotel Iborra.

La tristeza del verdugo

Este es el título con que un ilustre periodista francés publica en un diario parisiense una crónica sentimental y llorona.

Yo no seguiré al cronista en sus razonamientos; el humorismo que encierran pudiera no ser del gusto de paladares españoles; pero no dejaré de apuntar el origen de la crónica que es curioso en extremo.

Motívale, como indica el título, la...

toras de la dinamita acordadas secretamente por los Tribunales revolucionarios.

La vida ó la libertad de todo ciudadano que piensa y cree en la eficacia de sus ideales estarán á merced de los osbirros de la tiranía; pero en caso de libertad y la vida del tirano no es momento seguro para eludir las chanzas de los conspiradores de acero. Si aquél no reposa tranquilo en el seno de la familia de temeroso ser secuestrado y conducido á padecer los horrores de la Siberia, éste se ve acosado constantemente por las terroríficas visiones de sus enemigos, que también le persiguen de muerte.

Terror arriba y terror abajo, la verdad es que la situación de Rusia resulta perfectamente insostenible. Ser ciudadano de un país así, no tiene nada de grato pero tampoco es de envidiar el regirio á título de emperador y de Papa.

Tendríamos por empresa muy difícil el hacer una clasificación exacta entre la infelicidad del triste Nicolás II y la infelicidad de sus muchos millones de siervos.

De continuar las cosas como van aquella tierra desgraciada no tardará en convertirse en una inmensa necrópolis.

El régimen absoluto en política y el fanatismo en religión, son los factores principales del derrumbamiento que se avecina.

Por lo que tiene de inhumana y de cruel, nosotros deploramos la lucha entablada, más por su significación en la historia del progreso, acaso fuese un bien providencial que el Imperio ruso se dividiese, como forzosa consecuencia de aquella, en pequeñas nacionalidades, más fáciles de gobernar y de atender en justicia.

La indisciplina ha llegado á tomar tan formidables caracteres en todas las clases sociales, que no habrá posibilidad de remediarla; y sobre todo más imposible aún, cuando los errores recientemente cometidos por el poder imperial, están por su magnitud, en relación directa con la grandeza de una imaginarios dominios sobre las conciencias.

Varias telas

Telas de cristal

Los periódicos de Austria hablan del éxito obtenido por uno de sus compatriotas con ocasión de una gran sesión un día cuyo tejido nadie podía adivinar cuál era.

La dama llamó poderosamente la atención al presentarse con elegante «toilette» color verde mar salpicada de puntos rosados; el corpiño tenía reflejos que parecían polvo de brillantes. Preguntábase todo el mundo de dónde procedía aquella seda de matices tan

elucidos y de aquel brillo sin igual; la sorpresa de la gente fué grande cuando se supo que aquel traje era de cristal, ni más ni menos que los que las hadas regalaban á la Cenicienta...

La tela de cristal puede ser de diferentes colores. Y según parece, hoy se hacen telas de todo. Los salvajes de América del Norte hacen sus trajes de piel de pescados y los hombres civilizados hacen más, tejen telas con conchas de ostras, tejido muy poco flexible por cierto, muy inferior á la tela de hierro que emplean, al decir de algunos periódicos, varios sastres americanos ó á la «lana de cañ», también en uso en ciertos Estados de América ó á ciertas lanas que fabrican los europeos con cordel de alfilería vieja.

Todas estas telas, si, en vez de ser muy cómodas de llevar, ofrecen la ventaja de ensuciarse fácilmente. Con un poco de agua se quitaa las manchas de algunas; otras se limpian al fuego. Para la tela de cristal, basta limpiarla con un cepillo fuerte.

Los calvos y la civilización

Según una conferencia dada por el doctor Jaquet en la Sociedad belga de higiene, la calvicie viene á ser consecuencia del trabajo cerebral; los calvos son en su mayoría intelectuales. Afirma el doctor Jaquet que en los obreros y aldeanos es tan rara la calvicie como frecuente en las demás clases sociales, sobre todo en las clases directoras. Además, la calvicie ha progresado con la civilización. De una visita hecha á los grandes Museos de Europa y de la contemplación de ciertos de estos antiguos, el doctor Jaquet ha deducido que la proporción de calvos es muy superior en nuestros días á la que hubo antiguamente.

Muchas razas, por ejemplo, de los bosques de calvicie. Un antiguo enfermo del hospital Mustapha, en Argel, ha dicho que M. Jaquet que nunca ha visto al guapo ni á los indígenas. Y en un momento de sus conferencias calvos. Seguramente M. Jaquet tiene la calvicie como una raza de bilboz.

Testamento de un millonario

Ha muerto el célebre financiero Russell Sage, que, procedente de las capas sociales más interiores, había logrado reunir una fortuna de 80 millones de dollars.

Russell Sage ha legado su fortuna á su viuda, anciana de setenta y siete años, que dispone de una fortuna per-

sonal respetable pero á condición de que destine 400 millones de francos á la mejora de la humanidad.

La estatua de arena

(CUENTO)

El escultor Dorliac, hojeando una guía indiferentemente, determinó pasar el verano en una playa de la costa flamenca.

Cincuenta, se conservaba fornido, con gallarda presencia, devoto de los viejos vinos y amigo de las buenas mujeres, y en general, complacido siempre con todos los alegres solaces que los moralistas llaman inferiores.

Arregló la maleta de viaje, poniendo en ella trajes fantásticos, pero cómodos, americanas y pantalones amplios, sombreros de largas alas y camisas exóticas; hizo provisiones de vinos, licóres y tabacos: luego añadió á su equipaje veinticuatro jóvenes que habían de pasar como sobrinas ó como modelos, y cansado del Instituto, de las Exposiciones y de las damas galantes, partió al fin.

Cuando llega se encuentra con numerosos compañeros y amigos, pintores que van allí todos los años á recrear los ojos con las brillantes coloraciones que el sol de estío deja caer sobre las aguas y las playas de los mares del Norte.

Todos ellos, jóvenes y viejos, dando al olvido un poco de tiempo las exigencias de la vida y los convencionalismos sociales, se entregaban libremente á la alegría alborotada de estudiantes en vacaciones.

Dorliac, encantado de esta libertad, prometiase «hacer cosas estupendas». Y ciertamente, las hizo.

La gente del puertecillo donde veraneaba, escandalizosa de las locas alegrías del escultor.

Los burgueses, veraneantes sorprendíanse al ver aparecer de noche nereidas grandas, á la luz de las estrellas, sobre las olas, haciendo maravillas coreográficas. Los hombres, abriendo la ventana, se recreaban con el espectáculo; las señoras sufrían ataques nerviosos.

El lugar de estos nocturnos solaces era la villa que el escultor Dorliac había elegido para él y sus «sobrinas».

Todas las noches, durante largas horas, entre el humo de los cigarrillos y los taponazos del Champagne, sonaban risas y gritos.

Cierta mañana, paseando Dorliac por la playa acompañado de algunos amigos, vió en un grupo de pescadores y de bañistas el cadáver de una joven arrojado por las olas á la orilla.

Vestía un traje de viaje que, humedecido, se le ceñía al cuerpo contorneándolo. Tenía sueltos los cabellos, las manos juntas como en actitud de súplica ó de desesperación.

Dorliac y sus amigos la miraban en silencio, devotamente, con esa admiración de artistas que nada tiene de piadosa.

Tendida la muerta sobre la arena, no era para ellos más que una figura, un motivo, sobre la inmensa playa que se corría de un extremo á otro del golfo.

Unos después de otros exclamaron: — ¡Admirable! ¡Caso estupendo!

Dorliac, con los brazos cruzados, pensaba en las obras que podía hacer con aquel modelo, transformando la visión artística: Polixena á los pies de Pirro, ó Magdalena de rodillas ante la cruz.

Movidos por una mano febril, los lápices fijaban sobre la cartulina una línea, un movimiento.

Entonces aparecieron dos hombres llevando una camilla. Dorliac les suplica esperen un momento, y rápidamente amontona la arena húmeda y comienza á trabajar...

Poco á poco se va delineando un cuerpo doloroso, con sus contornos precisos, el cabello suelto, el seno casi palpitante.

La multitud, olvidando á la muerta, cerca á Dorliac.

Cuando éste termina, sus amigos le abrazan admirados y con entusiasmo. ¡Qué obra! ¡Es la obra capital, la obra de toda una vida!

Aquella figura de arena, rosa y color oro, semejaba un fragmento de bajo relieve antiguo, con la pátina de polvo y del tiempo.

La muchedumbre sentíase invadida por el sedimento oculto de un misterio, de ese misterio que permite el arte crear obras inmortales, así buscando la inspiración en la vida como en la muerte.

Una niña, remendando el caso del pájaro que picó las uvas de un cuadro de Paraiso, exclama:

¿Por qué habeis esparcido arena sobre la muerta?

De pronto los espectadores se dispersaban. La marea sube. No había pensado en ello Dorliac. Bien pronto su obra será destruida por las aguas.

Hubiese querido morir en aquel instante. Recordaba su vida, la envidiosa malevolencia con que le habían tratado los críticos censurándole su estilo frío académico. Y la primera vez que había hecho una obra original, era para verla cómo fatalmente era destrozada.

Lloraba y hab'aba al mar como si quisiera llamarlo á piedad.

tristeza del verdugo. Mr. Deibler; una tristeza grande, una melancolía infinita, que lleva la queja á sus labios y el dolor á su corazón.

Que un verdugo esté triste es natural, pero no lo es el que exteriorice la tristeza; al menos, el bien parecer así lo ordena.

Sin embargo, Mr. Deibler la exterioriza; su tristeza la conocen los periódicos franceses, y conociéndola ellos, la República entera puede ignorarla.

Grandes remordimientos, creará los lectores; tarde ó temprano, pero eficaz, supondrán otros.

Nada de esto, mis lectores; la tristeza del verdugo debe á que la Comisión de Presupuestos se ha suprimido los 17.000 francos que anualmente percibía por las cinco ó seis decapitaciones que realizaba cada año, y véase cómo la progresiva Francia que en París tiene

arrinconada la guillotina por no hallar dónde instalarla sin protesta del vecindario parisiense, se aproxima á la abolición de la pena de muerte, suprimiéndole los 17.000 del ala á Mr. Deibler.

Congratulémonos, pues, de la tristeza del verdugo.

Especialidad en vinos finos de Mesa

BODEGAS

Alenda y Pérez

Cosecha propia

Plaza de Isabel II, núm. 30. — ALICANTE

Clarete y tinto en botella de 3/4 litro, desde 0'35 á 0'60 pesetas una.

Blanco en id. id., desde 0'50 á 0'60 idem.

Añejo para enfermos, id. id., 1'25 idem.

Fondillón de la casa, id. id., 2'25 id.

Envases á devolver cobrándose 0'25 idem, por los no devueltos.

Por cántaras de 11 y 1/2 litros, desde 3'50 á 7 id. uno.

Vinos de Rioja desde 1'10 á 1'50 id.

Tenemos grandes existencias de vinos de Jerez y licóres de las mejores marcas á precios sin competencia.

Unicos depositarios del renombrado cognac González Byass y comp.^a. El mejor de todos.

Servicio á domicilio

Precio fijo Ventas al contado

Almacén de muebles

PLAZA DE CASTELAR

2 Y 4

Ventas al contado

Bazar Clement

SILLERÍAS, CORTINAJES Y MUEBLES DE TODAS CLASES

camas doradas y de hierro, de madera de haya, nogal, caoba, Viena. sommieres de todos precios

lámparas, esculturas, juguetes y objetos de arte, vajillas y otros artículos

PORCELANA, LOZA Y CRISTAL, LANA Y MIRAGUANO PARA COLCHONES

Fábrica de sommieres

CALLE MAYOR,

1 Y 3

PRECIO FIJO

Dos pintores fueron por ladrillos á fin de cercar la escultura de arena, de fendiéndola de la invasión de las aguas. Cuando llegaron ya era tarde. El mar había consumado su obra destructora.

Dorliac se encierra en casa y ensaya la reproducción de su obra. No puede ser. Falta al mármol el tono rosa y dorado de la arena, el color matinal, el reflejo de las ondas. Además falta el momento de inspiración, la hora suprema en que el genio crea su obra mejor.

En tanto, las «sobrinas» cantan y se divierten en la casa del escultor. Furioso, al fin, éste las arroja á la calle, cerrándoles para siempre la puerta. Las chicas se refugiaron en casa de los amigos, donde fueron bien acogidas. Dorliac quedó solo, junto al bloque granítico que se empeña en no vivir, sollozando toda la noche.

Acabó de envejecer en pocos días. A los amigos les demanda suplicante:

—¿No es verdad que diréis á todo el mundo que el viejo Dorliac una sola vez en su vida fué algo más que un imbécil?

Y ellos le compadecían, tratándole como loco.

Algunos días después desapareció Dorliac, llevándose á poco los muebles de su villa.

Quien los recogió dijo que el artista había partido, añadiendo por comentario sus camaradas: «Ha hecho bien en cambiar de aires.»

No sabían que la noche anterior se había arrojado desde la altura al mar, para vivir eternamente su hermoso ensueño una sola vez realizado.

CARLOS DEVENNES.

NOTICIAS

En la secretaría del Instituto general y técnico de esta ciudad, se han recido los títulos de Bachiller de D. Adolfo Puigerver y Ruiz, D. Francisco Cremades y Cremades, D. Antonio Blanco y Vaquero, D. Cosme Bordín Fuster, D. Miguel Fernández y García, don Antonio Gozalbes y Baeza, D. Enrique Ortiz y Tallo y D. Jaime Llorca Lloret.

El número de *Alrededor del Mundo*, del miércoles 8 de Agosto, trae, entre otros, los siguientes artículos, ilustrados profusamente:

Los últimos progresos del automovilismo.—Cómo murió el autor de la «Marsellesa».—Niños que pueden ser reyes.—La sopa á través de la Historia.—Cómo los ojos predicen la muerte (Las enfermedades peligrosas conocidas por anticipado).—Vidas salvadas por canciones.—Cómo se divierten los animales (Sus juegos, sus bailes y sus deportes).—Los colores del atavío femenino (Cómo deben combinarse en el traje y en el sombrero).—La guerra contra la luz (El por qué de las enfermedades tropicales. Ventajas de ser negro. Vivamos á oscuras).—El mundo se seca.—Lo que valen las hojas secas.—Un médico rejuvenecedor.—Los fuegos más antiguos del mundo.—¿Hubo cristianos en Pompeya?—Impermeabilización del cuero.—La plata del mar.—El correo y la meteorología.—La quinina de Europa (Una planta útil pos-

tergada).—La rata blanca y la seguridad de los mineros.—Cálculos capitológicos.—Conejos mensajeros; y las acostumbradas secciones de Averiguador Universal, Preguntas y Respuestas, Recetas y Recreos, Caricatura, etc.

Acompaña, además, á este número el pliego trece, como de costumbre en forma encuadrable, de la interesante novela «La venganza del Doctor Nikola» (tercera parte de «El doctor Nikola»), escrita en inglés por Guy Boothby.

Precio, 20 céntimos número.—2'50 pesetas suscripción trimestre.—Plaza del Progreso, 1, Madrid.

Hasta el 15 de Agosto están obligados los dueños ó arrendatarios de palomares á tenerlos cerrados con arreglo al art. 33 de la Ley de caza de 16 de Mayo de 1802 para evitar que puedan ocasionar daños las palomas en las cosechas durante la recolección.

Se halla vacante la plaza de veterinario titular del Municipio de Villajoyosa dotada con el haber anual de 360 pesetas; pudiendo solicitarse en el término de quince días.

La Dirección general del Tesoro público ha autorizado al delegado de Hacienda de esta provincia para que desde luego satisfaga todos los libramientos caracter no preferente cuyas fechas de expedición alcancen hasta el 31 de Julio último, entregando en estos pagos el 10 por 100 de calderilla.

Palabellón España

Con verdadero entusiasmo va todas las noches el público á este salón, tanto por admirar y aplaudir el trabajo de la incomparable pareja de baile infantil como la variedad de películas cinematográficas que se exhiben todas las noches.

Se ha inaugurado en Elche el nuevo Teatro Circo construido recientemente en aquella ciudad.

La compañía de ferrocarriles económicos de «Villena á Alcoy y Yecla», ha acordado, en favor de los viajeros procedentes de Alcoy que los billetes de ida y vuelta serán valederos hasta el día siguiente, si bien, pudiendo utilizar solamente el tren que sale de Villena á las 9'50.

«Hamamelis es el nombre botánico» del Avellano Mágico, una planta norteamericana de la cual se extrae el «Extracto doble de Hamamelis del Doctor C. C. Bristol», aplicación de notable eficacia para el alivio de dolores é inflamaciones. Valiosísimo remedio casero. 19

SOMATOSE

CONTRA LA CLOROSIS

ALCALDÍA CONSTITUCIONAL DE ALICANTE

El día 14 del corriente y abordo del vapor «Tintoré», llegará á esta ciudad

una representación de la Municipalidad de Orán que acompañando á su banda municipal asistirá á las fiestas de Elche, y esta Alcaldía, recordando á todos la paternal y entusiasta acogida que la representación de este Ayuntamiento mereció en Orán cuando hace dos años acompañó al «Orfeón Alicante», espera que el pueblo de Alicante, siempre agradecido y más que nunca hospitalario, acudirá á la llegada del expresado vapor á tributar un saludo á los dignos concejeros de la ciudad hermana de Orán.

Alicante 8 Agosto de 1906.—Manuel Cortés.

A las madres,

á los médicos, farmacéuticos, drogueros y al público en general: Existiendo infinidad de cajas imitadas y falsificadas de la *Denticina* que se elabora de la farmacia de la calle del Sacramento, núm. 2, de Madrid, se hace saber que desde hace más de cinco años no se elaboran en cajas de cartón y exijan en la nueva caja metálica, el busto de un niño, en colores verde y rojo; caja; 3 pesetas.

Lo mismo ocurre con las Píldoras Febrífugas (contra calenturas sin rival); exigir grabado en las cajas metálicas el «busto de un niño», en colores encarnado y negro. Restituto Fernández, sobrino de Pablo Fernández Izquierdo, las remite á todos puntos. Cajas de 3 y 6 ptas., Madrid, Sacramento, 2, Farmacia. En Alicante, únicos que las piden á este Centro, los señores Romero, Princesa, 15, droguería, y Piñol Hermanos, Princesa, 17, droguería.

Para lograr el perfecto desarrollo en los niños de pecho.

Además del exacto cumplimiento de los preceptos higiénicos, requiere un alimento adaptado á las condiciones del organismo, que el niño tome con agrado, que bajo todos los aspectos resulte provechoso, sin causar infartos, ni erupciones, ni perturbaciones digestivas, sino que al contrario, acelere el regular crecimiento del cuerpo, vigorice todos los órganos (huesos, músculos, grasa, sangre) y mantenga, en fin, sin el menor trastorno, el estado general. Esas condiciones reúne, conforme se ha comprobado mil veces en esos últimos treinta años, la bien conocida y acreditada *harina Nestlé*, polvo de leche y galleta, confeccionada con la mejor leche de vacas, galleta de harina de trigo y azúcar, mezclado todo formando un alimento estable sin gérmenes morbosos y siempre de iguales cualidades.

Las madres, usando ese preparado disponen de un alimento sin defecto alguno, capaz de asegurar la salud de sus hijos en todo tiempo, así en los rigurosos meses de canícula como en los molestos días de viaje.

PASTOR

Cirujano-dentista

Princesa, 6, principal.—Alicante

Dentaduras artificiales de todas clases sistemas colocadas sin necesidad de extraer las raíces. Operaciones sin ningún dolor por medio de los mejores anestésicos locales.

COMPOSTURAS EN EL ACTO

CAFÉ SUIZO Y BILLARES

Licores y aperitivos de las mejores marcas extranjeras y del país.

SERVICIO ESMERADÍSIMO

Se sirve cerveza á presión de ácido carbónico directamente del barril; también se sirve el exquisito Café mezala de Moka, Puerto Rico y Caracolillo.

ESPLANADA, 53 y VICTORIA, 2.

Consultorio Médico Operatorio

DE

D. Jaime Fuster

Tratamiento especial de las enfermedades del oído, de los ojos, del estómago, de la matriz y de las vías urinarias, herpéticas y reuma, con el auxilio de otros señores Médicos asistentes á este consultorio.—Castaños, 32, principal.

EL BUEN GUSTO

Adolfo Morla

CAMISERÍA ESPECIAL

Confección esmerada de toda clase de ropa blanca para caballero corbatas, pañuelos, artículos de piel y géneros de punto

Trousseaux para bodas

CALATRAVA, 17.—ALICANTE

Almacén de curtidos

DE

Santiago Blanes Giner

Grandes existencias en géneros del país y extranjeros

Salamanca, 8, San Vicente

(ALICANTE)

Colegio de San Antonio

DIRIGIDO POR

D. Francisco Sofio y Lopez

Curso de 1905 á 1906

Asignaturas que se explican

Gramática y Aritmética, Geometría, Geografía, Religión y Moral, Urbanidad, Francés, Música y Dibujo lineal y de adorno y figura.

Repaso de las asignaturas del Bachillerato, Comercio y Magisterio y preparación para ingreso en los cuerpos de Penales y de faros.

Clases nocturnas de seis á ocho. Honorarios módicos.

Pozo, 47.—(Barrio de San Antón)

Tip. Progreso, Castaños, 57

Anuncios



Tipografía

“ **PROGRESO** ”

Calle Castaños, nú. 57.--ALICANTE

Se hacen periódicos,
tarjetas comerciales,
de visita, talonarios
y toda clase de impresos.



Fundada 1752.

Cuando Quiera Vd. Píldoras,
tome las de **Brandreth**

Puramente Vegetales
Siempre Eficaces.

Curan el Estreñimiento Crónico.

Las Píldoras de BRANDRETH purifican la sangre, activan la digestión, y limpian el estómago y los intestinos. Estimulan el hígado y arrojan del sistema la bilis y demás secreciones viciadas. Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema.

Para el Estreñimiento, Vahidos, Somnolencia, Lengua Sucia, Aliento Fétido, Dolor de Estómago, Indigestión, Dispepsia, Flat del Hígado, Ictericia, y los desarreglos que dimanan de la impureza de la sangre, no tienen igual.

DE VENTA EN LAS BOTICAS DEL MUNDO ENTERO.
40 Píldoras en Caja.



Ahorre el grabado a los ojos y verá Vd. la píldora entrar en la boca.

Fundada 1847.

Emplastos Porosos de Allcock

Remedio universal para dolores.

Donde quiera que se sienta dolor aplíquese un emplastro.

Agentes en España.—J. URUACH & Ca., BARCELONA.

Delicias del Tercer

Indispensables



AGUA DE

MURRAY

TONICO

LANMAN & KEPP, NEW YORK

LA HARINA MALTEADA VIAL

AUTODIGESTIVA

es la única que se digiere por sí sola

Recomendada para los NIÑOS ANTES Y DESPUÉS DEL DESTETE, durante la dentición y el crecimiento, como el alimento más agradable y fortificante. Se prescribe también a los estómagos delicados y a todas las personas que digieren difícilmente.

PARIS, 8, Rue Vivienne,
Y EN TODAS LAS FARMACIAS.




TERAPIA

PLASMA MUSCULAR

encierra los principios reconstituyentes de la carne cruda.

TUBERCULOSIS, NEURAS FENIA, CLOROSIS, ANEMIA, CONVALECENCIA, etc.

tres pulgadas de altura y 2 centímetros de anchura.

PARIS, 8, rue Vivienne y en todas las Farmacias.